



„Freilichtmuseum Detmold“

HOTEL LIPPISCHER HOF  
THE COBBLER – modern & fair Barbecue

Buchbar ab 2 Personen  
von Anfang April bis  
Ende Oktober



Preis pro Person im Doppelzimmer: € 159,00

Preis pro Person im Einzelzimmer: € 189,00

### 1. Tag

Individuelle Anreise.

Wir begrüßen Sie ab 14.00 Uhr in unserem wunderschönen Haus.

Bummeln Sie durch die historische Altstadt Detmolds und stimmen Sie sich ein auf die Geschichte Westfalens. Am Abend verwöhnen wir Sie mit einem leckeren Abendessen in unserem Restaurant „The Cobbler“

### 2. Tag

Nachdem Sie sich an unserem reichhaltigen Frühstücksbuffet gestärkt haben, geht es mit Bus, Auto (ca.5min) oder zu Fuß (ca.15min) in Richtung Freilichtmuseum Detmold. Erleben Sie die Geschichte Westfalens in Europas größtem Freilichtmuseum. Auf 90ha Kulturlandschaft erhalten Sie einen Überblick über die Entwicklung und den Wandel der Alltags- und Kulturgeschichte Westfalens. Ländliche Lebenswelten und historische Häuser und Höfe tragen Spuren aus über 500 Jahren westfälischer Geschichte. Ständig wechselnde Mitmachangebote und Ausstellungen laden besonders Familien zum Verweilen ein. Genießen Sie im Museumsdorf, im Restaurant "Im weißen Ross", ein zünftiges Mittagessen und ein frisch gezapftes Detmolder Bier!

### 3. Tag

Schlafen Sie ruhig aus – wir halten ein umfangreiches Frühstücksbuffet bis 10.00 Uhr (Sonntag bis 11.00 Uhr) für Sie bereit.

Anschließend wünschen wir Ihnen eine gute Heimreise – oder bleiben Sie noch?



Anreise: Täglich außer Sonntag und Montag,  
von Anfang April bis Ende Oktober

Dauer: 3 Tage, 2 Nächte

#### LEISTUNGEN:

2 Übernachtungen im Zimmer der  
gebuchten Kategorie inklusive Frühstück

1 x Abendessen in unserem  
Restaurant „The Cobbler“

1 x Eintritt ins Freilichtmuseum





„Freilichtmuseum Detmold“

HOTEL LIPPISCHER HOF  
THE COBBLER – modern & fair Barbecue

Bookable from 2 persons  
from the beginning of  
April until the end of  
October



Price per person in a double room: € 159,00

Price per person in a single room: € 189,00

### DAY 1

#### Individual Arrival

We welcome you to our beautiful house from 2.00 pm.

Stroll through the historic old town of Detmold and get in the mood for the history of Westphalia. In the evening we will spoil you with a delicious dinner in our restaurant "The Cobbler".

### DAY 2

After you have strengthened yourself at our rich breakfast buffet, you go by bus, car (approx.5min) or on foot (approx.15min) towards the open-air museum Detmold. Experience the history of Westphalia in Europe's largest open-air museum. On 90 hectares of cultural landscape you will get an overview of the development and change of the everyday and cultural history of Westphalia. Rural lifestyles and historic houses and farms bear traces of over 500 years of Westphalian history. Constantly changing hands-on activities and exhibitions invite families in particular to linger. Enjoy a hearty lunch and a freshly tapped Detmold beer in the museum village, in the restaurant "Im weißen Ross"!

### DAY 3

Sleep in peacefully - we have an extensive breakfast buffet ready for you until 10.00 am (Sunday until 11.00 am).

Afterwards we wish you a good journey home - or are you staying?



Arrival: Daily except Sunday and Monday,  
from the beginning of April until the end of  
October Duration: 3 days, 2 nights

#### SERVICES:

2 nights in a room of the booked category  
including breakfast 1 x dinner in our  
restaurant "The Cobbler".

1 x admission to the open-air museum